

ABSTRAK

Di era digital yang terus berkembang, minat masyarakat terhadap investasi *online*, khususnya di sektor pasar modal syariah, semakin meningkat. Namun, tidak semua instrumen investasi memenuhi kriteria syariah yang telah ditetapkan oleh Dewan Syariah Nasional Majelis Ulama Indonesia (DSN-MUI). Salah satunya adalah saham, termasuk saham GoTo, yang menjadi perhatian utama dalam penelitian ini. Oleh karena itu, penting untuk menganalisis bagaimana aplikasi Ajaib Sekuritas memfasilitasi jual beli saham GoTo dalam kerangka hukum ekonomi syariah.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pelaksanaan jual beli saham GoTo secara *online* melalui aplikasi Ajaib sekuritas, serta kesesuaiannya dengan prinsip-prinsip hukum ekonomi syariah. Tujuan penelitian ini adalah untuk memberikan pemahaman yang lebih dalam tentang mekanisme transaksi saham GoTo di Ajaib Sekuritas dan kesesuaiannya dengan ketentuan DSN-MUI.

Dalam kerangka penelitian ini, analisis akan difokuskan pada kesesuaian saham GoTo dengan prinsip syariah berdasarkan dua aspek utama: pertama, memastikan bahwa kegiatan utama usaha GoTo tidak bertentangan dengan syariah. Kedua, menilai rasio utang berbasis bunga dan pendapatan dari sumber yang tidak halal untuk menentukan kelayakan saham tersebut sebagai instrument syariah.

Penelitian ini menggunakan metode studi kepustakaan dan dokumentasi. Data yang digunakan merupakan data sekunder yang diperoleh dari berbagai sumber seperti laporan keuangan, prospectus Perusahaan, serta buku-buku dan dokumen lain yang relevan. Analisis deskriptif kualitatif digunakan untuk mendalami mekanisme transaksi saham serta penerapan prinsip-prinsip syariah.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa mekanisme jual beli saham GoTo melalui Ajaib Sekuritas telah memenuhi standar transaksi yang sesuai dengan prinsip syariah, dengan langkah-langkah pembelian seperti investor mencari saham GoTo di menu pencarian, lalu melihat informasi detail terkait saham seperti harga, tren pasar, dan prospectus Perusahaan. Setelah itu, investor dapat melakukan pembelian saham GoTo dengan menentukan jumlah saham yang ingin dibeli dan menempatkan pesanan melalui aplikasi. Selain itu, Saham GoTo yang diperdagangkan melalui Ajaib sekuritas telah memenuhi syarat-syarat yang ditetapkan oleh DSN-MUI, termasuk Batasan rasio utang berbasis bunga di bawah 45% dan pendapatan dari sumber tidak halal yang tidak melebihi 10%. Dengan demikian, saham GoTo dapat dianggap sebagai instrument investasi yang halal dan sesuai dengan prinsip syariah di Indonesia.

Kata Kunci: Saham Syariah, GoTo, Fatwa DSN-MUI, Ajaib